

Schweizerische Bundesversammlung.

Die vereinigte Bundesversammlung wählte in ihrer Sitzung vom 11. Juni 1896, an Stelle der verstorbenen Herren Cornaz und Decollogny :

zum Mitglied des Bundesgerichtes :

Herrn Ständerat Frédéric-Auguste Monnier, von Dombresson und Neuenburg, in Neuenburg;

zum Suppleanten des Bundesgerichtes :

Herrn Nationalrat Emile-Louis Gaudard, von Vevey und Corseaux, in Vevey.



Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrates.

(Vom 19. Juni 1896.)

Es werden ernannt :

Zum Kommandanten des Schützenbataillons Nr. 2, Landwehr: Herr Hauptmann Alexander Le Royer, von und in Genf, unter gleichzeitiger Beförderung zum Major;

zum Kommandanten des Infanterieregiments Nr. 2, Auszug: Herr Oberstlieutenant im Generalstab Ferdinand Blanc, von Avenches, unter gleichzeitiger Versetzung zur Infanterie;

zum Adjutanten des Schützenbataillons Nr. 1, Auszug: Herr Hauptmann Louis Decollogny, von und in Apples.

(Vom 23. Juni 1896.)

Zum schweizerischen Konsul in Guatemala wird gewählt: Herr Alfred Keller, von Pfyn (Thurgau).

Schweizerische Bundesversammlung,

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1896
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	26
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	24.06.1896
Date	
Data	
Seite	620-620
Page	
Pagina	
Ref. No	10 017 487

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.